



*Intervención de Don Jesús Rodríguez y Rodríguez,
Miembro Fundador del INAP durante la Toma de
Protesta del Consejo Directivo 2008-2010*

Como miembro fundador del Instituto, fui honrado para clausurar esta Asamblea General Ordinaria, en gracia de atención y de su tiempo no debería sino limitarme a formular las clásicas palabras para clausurar, pero no es fácil resistirse cuando se tiene un micrófono enfrente y hay alguna cosa que decir. Desde luego, referirme a la ejemplar justa democrática y académica que acabamos de concluir y que nos da una nueva dirección del Instituto, pero a la vez destacar que eso demostró, primero la calidad, la gran capacidad y la alta profesionalidad que había en nuestro instituto y entre sus miembros. Seguramente no fue nada fácil la elección entre los diferentes candidatos a los puestos directivos, pero se terminó y con honra para todos, demostrando así el espíritu de tolerancia, de libre expresión y de libre albedrío que priva en el Instituto.

No puedo tampoco dejar de referirme al periodo que termina y a la excelencia de la presidencia del doctor Alejandro Carrillo, seguramente quedará en los anales de nuestra querida casa como de feliz y grata memoria, y asimismo, conociendo a don José Castelazo, por su trayectoria

profesional y política, a su trabajo, a su tesón, a su experiencia y a la elite académica que lo rodea; estamos ciertos de que con la seguridad que da el conocimiento de los hechos, se llevará al Instituto a los altos destinos para los que fue creado.

Señor Secretario, su presencia aquí ha sido de gran respaldo para el Instituto, en la honrosa representación del señor Presidente de la República, nos hace ver efectivamente cuál es la política que se señala abiertamente en la que coincidimos, apreciamos y aplaudimos, muchas gracias, por eso, en el nombre de un miembro fundador del Instituto.

Hoy 17 de enero de 2008 se declara clausurada la Asamblea General Ordinaria del INAP.